



EN IMAGENES



Contra la violencia machista

El Ayuntamiento de Salamanca convocó una nueva concentración en la Plaza Mayor ante un nuevo caso de violencia machista. A la Corporación Municipal se sumaron asociaciones y salmantinos a título particular. | JAVIER CUESTA



La poeta Care Santos, en Fonseca

La ganadora del último premio Nadal, Care Santos, participó ayer en el Aula de Creación y Pensamiento de la Universidad de Salamanca para dar una conferencia en Fonseca. | GUZÓN



Actuación de "Los figurantes"

El Teatro Juan del Enzina acogió ayer la representación de la obra "Los figurantes", adaptación del texto de José Sanchis Sinisterra, a cargo del Taller de Iniciación Electra. | JAVIER CUESTA